

Quiso matar a puñaladas a su ex pareja para luego tratar de suicidarse de una puñalada en el pecho

Cerca de la medianoche personal policial fue requerido por el médico de turno del Hospital de Peñablanca, quien les señaló que recientemente habían ingresado un hombre y una mujer con lesiones producidas por arma blanca.

De acuerdo a las evidencias realizaron una entrevistar a la mujer, quien señaló que siendo las 23:30 horas mientras se encontraba en su domicilio en compañía de su conviviente llegó al lugar su ex-pareja, quien producto del término de la relación hace algunos meses comenzó una discusión y en un momento de descuido es agredida con un arma blanca, cayendo al suelo.

Anuncio Patrocinado

La mujer solicitó ayuda mediante gritos, iniciándose un forcejeo con la actual pareja, siendo apuñalado en la zona torácica. Ambos salen del domicilio siendo auxiliados por vecinos y trasladados al hospital de Peñablanca, quedando el agresor encerrado en el inmueble.

Posteriormente al llegar Carabineros al domicilio e intentar conversar con el agresor, éste en forma agresiva y con un arma blanca en la mano se parapeto en un dormitorio, señalando que atentaría contra su vida si alguien ingresaba a la habitación, evidenciando además que mantenía un objeto enterrado en el pecho y perdía gran cantidad de sangre, por lo cual en forma precavida y con las medidas de seguridad necesarias, se hace ingreso al dormitorio con la finalidad de prestarle auxilio, logrando arrebatarle de las manos el arma blanca, siendo reducido y detenido, solicitando la concurrencia de personal paramédico.

Quiso matar a puñaladas a su ex pareja para luego tratar de suicidarse de una puñalada en el pecho

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?